
ATA DA SEPTUAGÉSIMA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO1

CURSO DE ENFERMAGEM DO CAMPUS CENTRO-OESTE DONA LINDU - CCO, DA2

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL-REI. Aos vinte dias do mês de novembro3

de dois mil e dezessete, às dezesseis horas, reuniram-se no gabinete 10 do Bloco D para a4

septuagésima sétima reunião ordinária do Colegiado do Curso de Enfermagem do Campus Centro-5

Oeste Dona Lindu - CCO/UFSJ os membros do colegiado: Humberto Ferreira de Oliveira Quites6

(coordenador), Vânia Aparecida da Costa Oliveira (vice coordenadora), Eliete Albano de Azevedo7

Guimarães, Letícia Helena Januário. A pauta da reunião consta dos seguintes itens: 1 – aprovação8

de disciplinas optativas 2018/01; 2 – Aprovação data 3ª etapa inscrição periódica 2018/01 (19/02);9

3 – Alteração Norma 003, de 24/10/2014 (Atribuições Coordenadores de UC e período); 4 –10

Revisão da Norma 003, de 09/10/2013 – Avaliação substitutiva ( nomear relator); 5 – Aprovação11

Normas referente regulamento práxis; 6 – Definição GAD’s responsáveis grupos Estágio12

Supervisionado no 1º semestre de 2018. Informes: (1. Minuta Resolução Encargos didáticos13

docentes – Reunião congregação; 2. Relatório Psicóloga da aluna Palmira Nunes de Oliveira14

( prova substitutiva); 3. Estatuto CA Enfermagem; 4. Apoio GAD’s ao NDE para a reformulação15

PPC – 2 professores de cada GAD; 5. Memorando eletrônico 90/2017 – Aulas em período único. )16

O Professor Humberto iniciou a reunião solicitando a inclusão de mais um item de pauta, sendo tal17

solicitação deferida por todos os presentes. Humberto informou que o aluno Ramon Azevedo Silva18

de Castro solicita adiantamento da colação de grau devido à oferta de emprego. Todos os presentes19

concordaram com o adiantamento da colação desde que o aluno apresente documentação20

comprobatória de que está apto para colar grau. Item 1 – aprovação de disciplinas optativas21

2018/01; Humberto apresentou a ementa da disciplina optativa Segurança do Paciente, sendo a22

oferta aprovada por todos os presentes. O item 2 – Aprovação data 3ª etapa inscrição periódica23

2018/01 (19/02); foi aprovada a data para a realização da inscrição periódica para o primeiro24

semestre de 2018 (19/02). O item 3 – Alteração Norma 003, de 24/10/2014 (Atribuições25

Coordenadores de UC e período); Humberto apresentou a alteração da Norma 003 de 24 de26

outubro de 2014, que versa sobre as atribuições dos coordenadores de UC e períodos, para a27

Norma 004/2017 ( item 3 e 7 do artigo 3º), sendo a alteração aprovada. O item 4 – Revisão da28

Norma 003, de 09/10/2013 – Avaliação substitutiva (nomear relator); Humberto esclareceu que29

há vários pontos que precisam ser revistos, dentre eles, as questões de parentesco. A professora30

Letícia chamou a atenção sobre o número de dias úteis que o aluno tem para apresentar a31

documentação para ter direito a essa avaliação. A professora Eliete se ofereceu para ser a relatora32

da Norma. O item 5 – Aprovação Normas referente regulamento práxis; Humberto esclareceu33

sobre a necessidade de revogar a Resolução nº 003 de novembro de 2009 que dispõe sobre a34

regulamentação da Práxis Investigativa do Curso de Enfermagem e de aprovar a norma 003 de35

20/11/2017, sendo esta norma aprovada e aquela revogada com anuência de todos os presentes. O36



item 6 – Definição GAD’s responsáveis grupos Estágio Supervisionado no 1º semestre de37

2018; Ficou definido que o GAD de Saúde Coletiva ficará responsável por dois grupos de estágio38

supervisionado II e o GAD Materno Infantil por um grupo. Quanto ao estágio supervisionado I, os39

GAD’s Materno Infantil, Fundamentos e Saúde do Adulto e Idoso ficarão responsáveis cada um40

por um grupo. Em seguida, Humberto apresentou todos os informes, destacando que a aluna41

Camila Palmira Nunes de Oliveira apresentou relatório psicológico a seu favor, obtendo assim,42

direito à avaliação substitutiva. Quanto ao informe 4 Apoio GAD’s ao NDE para a reformulação43

PPC – 2 professores de cada GAD; a professora Letícia sugeriu uma reunião expandida do44

colegiado para a definição de quais professores se interessam em dar apoio ao NDE. Nada mais45

havendo a tratar eu, Vânia Aparecida da Costa Oliveira, lavrei a presente ata que depois de lida e46

aprovada, será por mim e pelos presentes assinada. Divinópolis, vinte de novembro de dois mil e47

dezessete.48

Humberto Ferreira de Oliveira Quites: ________________________________________________49

Vânia Aparecida da Costa Oliveira: __________________________________________________50

Eliete Albano de Azevedo Guimarães: ________________________________________________51

Letícia Helena Januário: ___________________________________________________________52


